

実践力！教科の枠組みにとらわれない学校教育の展開！ ～インターネット・SNS利用の、モラル向上を全国に先駆けて指導～



本校では、個人情報の取り扱いをはじめとする情報セキュリティや情報モラル教育、情報通信機器の正しい使い方などを、普段の学校教育を通じて今もなお継続的に指導しています。

スマートフォンを活用した「防災」への取り組み

高知中央高校では、台風をはじめ南海トラフ地震などの災害に備え、防災訓練や防災学習を定期的に行ってています。その際クラスごとの避難報告をLINEで行い、避難後の迅速な安否確認に活用しています。

また、これまでに本校では高知市が導入した「高知市津波SOSアプリ」を取り入れた訓練も実施しました。これは東日本大震災での通信断絶を教訓に開発された「スマホdeリレー®」という先進的な技術を使用しており、普段使用している通信網が断絶した状態でも、アプリをインストールした各端末が中継基地となることで、SOS情報をリレーしながら災害対策本部に届ける仕組みとなっており、全国的に注目を集めています。

地域住民の皆様とも連携を深め、今後ますますこのような取り組みに力を入れていきます。

※このアプリは大規模災害が発生した時のみ有効です。平常時の通報（110番通報・119番通報）としては使用できません。



様々なSNSサービスを安心・安全に活用するためにスクールガーディアン導入!!

学校非公式サイトのパトロールをはじめ、学校生活上の課題となりうるネットへの個人情報流出や、ネットいじめ（誹謗中傷）への対策など、SNSの活用について学校関係者をトータルにサポートするコンサルティングサービス「スクールガーディアン」を導入しています。



SNSサービス「LINE」をいち早く導入!! 教員をはじめ、全校クラス・生徒間の連絡網を迅速化！



年1回(4月開催)「スマホ・SNSに関する講話」をはじめ、通常授業の中でも利便性にひそむ危険性、利用する上でのモラルやマナーの指導を行っています。



部活動やクラス単位でグループを作り仲間意識の向上や、相談・議論の場としても活用。教員が逐一情報チェックし、素早い対応につなげています。



自然災害や不測の事故等においてもしもの時の位置情報の把握、連絡方法として役立てます。



LINE(株)の教育関係者向け講演資料にも掲載！

2013年3月よりスタートした日本初のLINE活用の取り組みが、全国のあらゆるメディアから注目を集めその活動実績は高く評価され、全国の大学や国公立中高から「参考にしたい」と講演依頼も殺到! LINE本社のマニュアルにも例題に挙げられるほど、本校のLINE利用実績は「学校教育とSNSの融合」の先駆者の存在となっています。



左上記事：朝日新聞【2014年5月17日掲載】 右上記事：毎日新聞【2015年1月25日掲載】▲
下：LINE(株)講演資料「高知中央高等学校におけるLINE利用のご紹介」

全国から注目を集める高知中央高校！ 最新の情報をチェック！

本校では学校行事や部活動の最新情報を、公式ホームページやYouTube、facebook、X(エックス)、Instagramで配信しております。

中央高校での実践的な学びを通して成長する生徒・学生の様子を是非ご覧ください！

YouTube【動画配信】

気になるイベントを動画でチェック!
<http://www.kochi-chuo.ed.jp/cm.htm>



Facebook

学校行事、部活情報が満載!
<https://www.facebook.com/KochiChuo>



学生に人気！リアルタイムに情報発信！
<https://x.com/KochiChuo>



Instagram

人気ソーシャルアプリにも発信中！情報ゲット!
<https://instagram.com/kochichuohs>



ホームページは
こちらから！

